

ABSTRAK

Ike Nur Jannah. 2016. “Hubungan Kelompok Teman Sebaya terhadap Gaya Hidup Hedonisme pada Mahasiswa FIS UNP”. Skripsi. Mahasiswa Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perubahan sosial yang berpengaruh terhadap gaya hidup mahasiswa hingga menyebabkan perubahan gaya hidup menjadi gaya hidup hedonisme. Terdapat dua faktor yang mempengaruhi gaya hidup seseorang yaitu faktor eksternal dan faktor internal. Faktor eksternal yang dapat menjadi faktor pengaruh gaya hidup adalah sikap, pengalaman, pengamatan, kepribadian, konsep diri, dan motif. Kemudian faktor internal yang mempengaruhi gaya hidup adalah kelompok referensi, keluarga, kelas sosial, dan kebudayaan. Mahasiswa seharusnya memiliki aktivitas membaca, menulis, meneliti, berdiskusi, berorganisasi, belajar dan menjadi insan yang menuntut ilmu di jenjang perguruan tinggi, namun tidak semua mahasiswa melakukan aktivitas tersebut untuk mengisi waktu luang melainkan melakukan aktivitas bersenang-senang. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui hubungan kelompok teman sebaya terhadap gaya hidup hedonisme mahasiswa. Untuk menganalisis hubungan ini digunakan teori kebutuhan McClelland, yaitu kebutuhan pencapaian (*need for achievement*), kebutuhan kekuasaan (*need for power*), dan kebutuhan hubungan (*need for affiliation*).

Jenis penelitian ini adalah *ex post facto*. Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa S1 Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang tahun masuk 2016, 2017, 2018, 2019, yang terdaftar pada semester Juli sampai Desember 2019. Jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 98 mahasiswa. Penelitian ini menggunakan dua jenis variabel yaitu : 1) variabel bebas: kelompok teman sebaya (X), 2) variabel terikat: gaya hidup hedonisme mahasiswa (Y). Pengumpulan data untuk variabel kelompok teman sebaya dan gaya hidup hedonisme mahasiswa menggunakan metode angket dengan skala *Likert*. Keabsahan data didapatkan dengan cara melakukan uji validitas dan reliabilitas. Hasil uji hipotesis dengan rumus korelasi *product moment* diperoleh nilai r hitung $0,140 < \text{nilai } r \text{ tabel } 0,198$. Hasil uji korelasi indikator kerjasama diketahui r hitung $< r \text{ tabel}$ yaitu $0,0499 < 0,1986$ tidak ada korelasi, persaingan yaitu $0,0116 < 0,1986$ tidak ada korelasi, pertentangan yaitu $0,4207 > 0,1986$ ada korelasi, penerimaan yaitu $-0,1043 < 0,1986$ tidak ada korelasi, penyesuaian $0,0041 < 0,1986$ tidak ada korelasi, dan perpaduan $0,479 > 0,1986$ ada korelasi, hal ini berarti tidak ada hubungan kelompok teman sebaya terhadap gaya hidup hedonisme pada mahasiswa FIS UNP.

Kata kunci: kelompok teman sebaya, gaya hidup hedonisme